

Paris, le 17 juillet 2024

## Convoi de l'eau : les coopératives, entreprises des agriculteurs et des territoires, appellent à la raison et au dialogue

*La Coopération Agricole qui représente les 2100 coopératives agricoles françaises dénonce les appels à la violence et l'incitation à dégrader les outils de production et de travail des agriculteurs coopérateurs et des salariés.*

Depuis ces derniers jours, plusieurs coopératives agricoles sont en effet la cible de messages diffusés sur les réseaux sociaux incitant à la dégradation de leurs installations et de leur matériel.

La Coopération Agricole rappelle que les activités des coopératives agricoles sont essentielles à notre société en nourrissant des millions de personnes et en préservant la vitalité économique et sociale des territoires.

S'attaquer aux coopératives :

- c'est s'attaquer aux biens communs des agriculteurs : 3 agriculteurs sur 4 sont associés au sein d'une coopérative agricole qui constitue le prolongement de leur exploitation.
- c'est aussi s'attaquer au premier employeur de la ruralité.

Pour La Coopération Agricole, les solutions ne viendront pas des violences et des dégradations mais d'un dialogue apaisé et respectueux de chacun et chacune.

La Coopération Agricole appelle à la raison, au respect des biens et des personnes, et à la non-violence.

### Contacts presse :

#### La Coopération Agricole

Virginie His – [vhis@lacoopagri.coop](mailto:vhis@lacoopagri.coop) - 0748158101

Sabri Derradji – [sderradji@lacoopagri.coop](mailto:sderradji@lacoopagri.coop) – 06 61 85 90 77

